

【議会報告会 報告書】 (地区：美熊台)

担当：2班

- ・開催日時：平成30年11月16日(金) 午後7時～午後8時45分
- ・場所：美熊台老人憩いの家
- ・参加者数：18人(男5人、女13人)、
- ・担当議員名：坂上 昌史(班代表・挨拶)、重光 俊則(記録)、二見 裕子(報告)
江川 慶子(進行)

～質疑応答・意見交換における主な発言～

(質問) 意見書はどこに提出しているのか？ 回答はあるのか？

(回答) 意見書の目的や内容に応じて、内閣総理大臣、担当大臣、案件によっては大阪府知事等に提出している。直接回答はないが国会や府議会で取り上げていただいている。

(質問) 職員を民間企業に出して、コスト意識等の研修を行っているか？

(回答) 企業での研修は行っていない。監査や議会質問等を通して、人件費についての職員の意識改革が進んできていると思う。

(質問) 永楽ゆめの森公園の来場者が減っている。この公園を有効に使えるように多くの人が利用できる方法を考えてほしいが？

(回答) 11月10日に若者を中心とした多くの模擬店等を出し、約3000人が来園した。このようなイベントを今後も開催していきたい。

(質問) 台風21号のような災害に見舞われたとき議員はどのように対応したのか？

(回答) 議員がまとまって行動するなどのルールは決めていなかった。今後は役割等を決めて行動していくことを考えている。それ以外にいろいろな課題を町全体でまとめて改善をしていきたい。

(質問) 永楽ゆめの森公園が指定管理となったが、駐車場の無料利用時間は30分となった。平日は無料利用時間が長くなるよう検討してほしい。

(回答) 駐車場利用が町内の人が優遇されることも要望していきたい。また、ひまわりバスが公園入口までいかない状況を改善する要望を行っている。

(要望) 熊取町は少子化に対応するため、人口を増やすよう、空き家バンクの活用や熊取町が自慢できるもの(ブランド)を作り出し、もっと熊取をPRして欲しい。町職員だけにまかせるのでなく、議員もしっかり頑張ってもらいたい。

(質問) 損害賠償金の回収はいつまでかかるのか？

(回答) 現在10社が完納し、3社が分割納入中であるが、それ以外の業者10社と個人2名は納入する意思がない。

(質問) ふるさと納税はどのような状況か？

(回答) 熊取町の品ぞろえやサイトでのPRで、今年度は20億円を越える状況にある。

(要望) 学校教育で外国語指導助手増員の数値目標について質問がされているが、教育で数値目標を求めるのは、先生にとってはさらに厳しい状況となるので慎重に対応していただきたい。

(質問) 今後、自治会長を努めることとなるが、どのような取り組みをしていったらいいか？

(回答) 災害発生時等自治会の中での助け合いなどが必要になるが、種々の事案や行事で自治会長自治会内で役割分担をして自治会運営をしていただきたい。

また、困ったことがあれば、いつでも気軽に町の担当者や議員を活用してください。

(要望) 役場の窓口で、職員は来庁者に対して横向きに向いて座っている。窓口の人が来庁者の方を向いて対応して、町のイメージを改善してほしい。

パーティションの設置も有効である。

(要望) 岸南線のフレンド幼稚園から外環状線までつなげることが決まったようであるが、用地買収には専門家に依頼して、力を入れるよう要望して欲しい。

(要望) 公民館ホールの右側トイレがすべて和式で、高齢者が利用できない状況にある。早急に洋式化してほしい。

(要望) 災害発生時の避難場所への高齢者の移動手段は確保されていない。トイレなども含め、できるだけ早く改善してほしい。

(要望) 緊急時の放送がハウリング等で聞こえない。改善してほしい。